

Artikel vom 28.05.2023[Landrat dankt der gesamten Staatsregierung](#)

Kommunale Hochbauförderung



Symbolbild Pixabay

Kommunale Hochbauförderung: Landrat dankt Staatsministerin Scharf und der gesamten Staatsregierung

Über eine umfassende Förderung des Freistaates Bayern i.H.v. **rund 8,2 Mio. Euro** dürfen sich die Städte, Märkte und Gemeinden und Landkreis Erding für geplante Hochbaumaßnahmen freuen. Darunter fallen ausschließlich Projekte, **die Kindern und Jugendlichen zu Gute kommen**. „Mein Dank gilt unserer Staatsministerin und Heimatabgeordneten Ulrike Scharf, die sich für die Bereitstellung der Mittel eingesetzt und unserem Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder, der diese gemeinsam mit der Staatsregierung bewilligt hat.“, so Landrat Martin Bayerstorfer. Allein der Landkreis Erding erhält für die Maßnahmen am Korbinian-Aigner-Gymnasium sowie den innovativen Neubau der Dreifachturnhalle am Anne-Frank-Gymnasium mit einem Hartplatz auf dem Dach und einer unterirdischen Laufbahn einen Betrag von rund 1,2 Mio. Euro.

„Mir ist bewusst, dass eine so großzügige Förderung in der aktuell gesamtwirtschaftlich angespannten Situation keine Selbstverständlichkeit ist. Umso

höher ist die Bedeutung dieser Entscheidung als klares Bekenntnis für unsere wichtigste Ressource, nämlich unsere Kinder und Jugendlichen, einzuschätzen.“, so der Landrat.